

Seltz - À l'EHPAD – Wissembourg

Un peu de soleil grâce au Rotary club de Wissembourg

Un dimanche pas comme les autres : c'est ce que le Rotary club de Wissembourg a voulu offrir le 25 septembre aux résidents de l'EHPAD de Seltz, dans la droite ligne d'un de leurs axes de travail, plus particulièrement orienté vers la solidarité avec les seniors.



Les Singende Holzmacher de Seebach ont semé joie et bonne humeur dans le cœur des anciens lors de cette journée récréative organisée par le Rotary club de Wissembourg. Document REMIS

« Bénévoles engagés qui passent à l'action et qui ont plaisir à se retrouver », voilà comment se définissent volontiers les membres des Rotary clubs, notamment ceux de Wissembourg. Le plaisir d'être ensemble est encore plus grand dès lors qu'il peut être partagé avec d'autres, moins favorisés par la vie.

Un agréable moment de nostalgie

Aussi, tous les ans, les rotariens de Wissembourg mettent un point d'honneur à exprimer leur solidarité avec les seniors en organisant une journée festive dans l'un des établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) rattachés au Centre hospitalier intercommunal de la Lauter. Comme l'an dernier déjà, ce sont les pensionnaires de la maison de retraite de Seltz qui ont été gâtés, ce dimanche 25 septembre.

Après le traditionnel apéritif, c'est un repas simple, qui évoquait un peu les fêtes d'antan, qui était proposé : knacks et tartes flambées, suivies d'un bon dessert. Et c'est avec un plaisir non feint, que toute l'équipe dirigée par le président en exercice, Jean-Louis Pfeffer, assurait le service.

Après un bon petit café, place au divertissement. Les « Singende holzmacher » de Seebach, autre association toujours prête à rendre service, ont enchanté le public avec des refrains populaires évoquant la vie passée. Un agréable moment de nostalgie qui donna du baume au cœur. Les anciens étaient tellement pris par l'ambiance qu'ils entonnèrent eux-mêmes quelques-unes de ces chansons emblématiques de leurs jeunes années.

Le soir venu, on ne comptait à l'EHPAD que des gens heureux : des pensionnaires qui ont pu refaire un tour dans le passé, les membres du Rotary club qui ont su distiller une parcelle de bonheur et bien sûr les Singende Holzmacher, toujours sur la brèche, dès lors qu'il s'agit d'amener un peu de joie dans les cœurs des anciens.